
Madame, Monsieur, 

Cette élection est d'une extrême importance. 

Nous avons tellement besoin de paix, de fraternité 
humaine, d'une République qui nous protège. 

Nous avons tellement besoin de sortir des logiq·ues 
guerrières comme des logiques économiques qui 
privilégient la finance, la spéculation, sans se sou
cier de nos vies, de nos services publics et de nos 
entreprises. 

C'est le nouveau chemin que je vous propose, pour 
vous, pour vos enfants, pour vos petits-enfants. 

Le bilan du président actuel, vous le connaissez : 
factures qui augmentent, salaires et retraites qui 
stagnent, pouvoir d'achat qui baisse. 

Vivrons-nous mieux demain ? Voilà tout l'enjeu de 
cette élection présidentielle. 

Il y a pour cela tant de richesses disponibles, tant 
d'énergie, de solidarité, d'hommes et de femmes 
qui veulent travailler, être utiles et se mettre au 
service de l'intérêt général. 

Il y en a tant aussi qui aspirent à vivre dignement 
après une vie au travail, ou tout simplement à égali

té, quels que soient leur sexe, leur genre, leur orientation sexuelle, leur origine. 

Il y en a tant qui se sentent invisibles et qui demandent simplement à être enfin protégés, 
parce qu'ils sont touchés par la maladie, par le handicap ou par un accident de la vie. 

Il y a tant de jeunes qui rêvent d'étudier, de travailler, de voyager, de vivre ensemble, 
tous égaux, sans discrimination et dans un monde qui respecte la terre, la mer .et le vivant. 
Ils veulent, eux aussi, être utiles pour relever ces défis. L'avenir, c'est eux. 

Je suis un Ch'ti, un homme de terrain, sincère, qui croit en l'être humain et dans la force 
d'un peuple uni. 

Comme beaucoup d'entre vous, je pense que la politique doit changer, qu'il faut en finir 
avec le chômage, qu'il faut redonner le pouvoir à celles et ceux qui font vivre la France, 
qui travaillent, qui s'engagent au quotidien. 

Bâtissons la République sociale et laïque que nous chérissons. 
Affirmons une voix indépendante de la France en Europe et dans le monde. 
Ensemble, ouvrons en France un coin de ciel bleu. 
Ensemble, portons l'espoir d'une France des Jours heureux. 
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De nombreuses forces politiques et personnalités s'engagent aux côtés de Fabien Roussel. 
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Voilà qui je suis : 
Né à Béthune dans le Pas-de-Calais, 
je suis député du Nord, élu à Saint
Amand-les-Eaux où je vis, dans 
cette région très industrielle. 
Attaché depuis toujours à défendre 
la justice sociale, à lutter contre les 
inégalités, j'ai mené de nombreux 
combats contre les paradis fiscaux, 
pour la défense de notre industrie, 
pour la hausse des salaires 
et des retraites. 
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